



# Valdiciencias Austral reúne a delegaciones escolares desde Salamanca a Coyhaique

**UACH.** La feria es organizada por las facultades de Ciencias, y Filosofía y Humanidades de la Universidad Austral de Chile. Hay proyectos correspondientes a enseñanza Básica y Media.

Walter Ávila González  
walter.avila@australvaldivia.cl

Ciento veinte competidores, entre estudiantes y profesores, se reúnen en la Universidad Austral de Chile en la sexta versión del encuentro científico tecnológico Valdiciencias Austral, organizado por las facultades de Ciencias y Filosofía y Humanidades de la casa de educación superior.

Los participantes provienen desde Salamanca hasta Coyhaique, divididos en 41 delegaciones, 15 de educación básica, 28 de educación media acompañados de 40 docentes. Todos trabajaron y desarrollaron proyectos científicos que abordan Ciencias naturales, sociales, salud y tecnología.

Al respecto, la decana de la Facultad de Ciencias de la



UACH, dra. Leyla Cárdenas, manifestó que "el Valdiciencias es una alegría para las dos facultades que lo desarrollan, porque genera entusiasmo y proyección de futuro. Es muy importante compartir con jóvenes interesados en la genera-

ción de conocimiento. Es una oportunidad de tener jóvenes que tienen el mismo interés que uno cuando fue joven. También me motiva que tengamos colegios de diferentes regiones, diferentes estudiantes, diferentes investigaciones; en-

tonces la diversidad también genera una red de colaboración muy importante para ellos; a lo mejor de aquí surge una científica o científico para el futuro, así que estamos bien contentos de recibir a estos estudiantes en la Facultad".



Y agregó que "hemos preparado una serie de talleres, que es algo muy novedoso donde los estudiantes van a poder conocer el Centro de Humedales, el Laboratorio Costero Cal-fuco, el Jardín Botánico, todo eso guiado por científicos para

brindarles una mirada distinta a estos espacios".

Cabe destacar que ayer se presentaron las investigaciones de Enseñanza Básica, hoy será el turno de la educación Media; y mañana se conocerán los resultados. ☞

